
 
 

  

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

   

  

   

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

HOSHIGAOKA WEDDING   8
th
 June 2013 橋本ご夫妻  act.67 

 

 

 

 

 

～ ハッピーコラム ～ 

先輩カップルより「うれしい声」届きました 

Jun & Mihoko 

 

松風閣で結婚式を決めた理由 

ウエディングエピソード 

～その他、何でもご意見～ 

オリジナリティあるアットホームな式を希望していて、プランナーの田島さんも協力してくださいましたが、アイデアを通すの

が大変なこともありました。途中思うように進まなくなり、二人で揉めてしまったこともありました。プランナーさんやホテル

の方には本当にご迷惑をおかけしました。ごめんなさい(>_<)でも他のプランを紹介していただいたり、こちらのわがままを

最大限叶えていただいたおかげで、私達夫婦はもちろん、招待客の方々にも喜んでもらえました。特に鮪の解体ショーは県

外からのお客様はもちろん、地元の方にも大好評でした。 

 

 

当初、数か所の式場を候補に挙げていました

が、チャペルからも披露宴会場からも駿河湾

を一望できるところに魅かれ、私達二人の地

元が焼津ということもあり松風閣に決めまし

た。また、招待客の中で松風閣を利用したこ

とがある方が少なかったので、このロケーショ

ンと絶対満足してもらえる豪華でおいしい食

事を、是非味わってもらいたいと思いました。 

 

Ｊｕｎ   Mihoko 

weddingstory 

田島さんには最初から最後までご迷惑をかけっぱなしでした。打合せ中にいろいろトラブルがあったものの、田島さんが親身

になってアドバイスして下さったおかげで素敵な式を挙げることができました。ありがとうございました☆また、入籍から挙式

までかなり時間が経ってしまっていたため、今回、両親に晴れ姿を見せることができてよかったです。友達にも協力してもらっ

たことも多く、結婚式は新郎新婦が主体でも、自分たちの力だけで素敵なものになるわけではないんだなと改めて感じ、協

力して下さった方々には感謝の気持ちでいっぱいです。色々なタイプの式が多い中、式場によっては規則等で自分たちが希

望していることをやらせてもらえない所もまだまだあると思います。そんな中、松風閣はできる限り新郎新婦の願いを叶えて

くださる所ではないかと思います。これから式場を探す方々は、式の準備で悩むことも多いかと思いますが、二人で協力し

て進めていけばその大変さも素敵な思い出になると思います。準備も式当日と同じくらい楽しんでください！田島さん、ス

タッフの方々、本当にお世話になりました。ありがとうございました☆ 

 


